

# FLORENCE INDOOR OPEN INTERNATIONAL CONTEST

- 26 Janvier 2003 -

12<sup>ème</sup> édition **Italia**

(meilleurs vols et total)

## Elastico formula "FIM modified"

1. Manieri Fabio. (Roma)	13'33	13'31	27'04
2. Negri Vittorio (CTA Val Sambro)	10'28	12'33	23'01
3. De Angelini Giacomo (AC Roma)	10'32	10'47	21'19
4. Pizzi Giuliano (CTA Val Sambro)	10'41	9'36	20'17
5. Vaccaro Silvia (CTA Val Sambro)	9'12	10'32	19'44
6. Toschi Adriano (CTA Val Sambro)	7'59	10'55	18'54
7. Romagnoli Loris (GARC Firenze)	7'22	7'26	14'48
8. Pianigiani Franco (ASA Siena)	4'11	3'27	7'38

## Elastico formula "TH" (Iscritti: 6)

1. Manieri Fabio (Roma)	9'52	9'23	19'15
2. De Angelini Giacomo (AC Roma)	7'52	7'45	15'37
3. Romagnoli Loris (GARC Firenze)	5'15	5'50	11'05
4. Bertolani Benito (Lucca)	5'39	4'44	10'23
5. Pianigiani Franco (ASA Siena)	4'45	5'30	10'15

## Elastico formula. "Ministick" (Iscritti: 6)

1. Manieri Fabio (Roma)	8'41	9'12	17'53
2. De Angelini Giacomo (AeC Roma)	6'23	7'37	14'00
3. Pianigiani Franco (ASA Siena)	5'09	4'46	9'55
4. Bertolani Benito (Lucca)	3'44	3'30	7'14
5. Bertolani Mariella (Lucca)	3'30	3'17	6'47

## Basetta rnodalita "Catapult" (Iscritti: 4)

1. Schaller Urs (GMP Prato)	33	33	33	99
2. Bertolani Benito (Lucca)	32	32	34	98

## Concorso di "Fun Fly!"

1. "Elicottero" Romagnoli Loris (GARC Firenze)	voti 81/100
2. "Aerodone 1894" De Nicola Antonio (Frascati)	70
3. "Canard" De Angelini Giacomo (AeC Roma)	67
4. "Topo dell'hangar" Tonetti Silvano (GAF Firenze)	65
5. "Ala volante" Cantini Giorgio (AAC Calci)	63
6. "1/3 di Coupe d'Hiver" Bertolani Benito (Lucca)	50

*La 13<sup>ème</sup> édition aura lieu le 25 janvier 2004*

## Les cahiers du CERVIA seront publiés en 2004

L'appel lancé pour la poursuite de la publication des cahiers après ce numéro 32 n'est pas resté sans réponse. Jean -Claude BOURDEAUD'HUI et Jacques CARTIGNY ont proposé de s'investir dans la réalisation de cette tâche l'an prochain. Je les en remercie très sincèrement.

Concrètement, voici le schéma retenu :

- Le paiement de la souscription aux cahiers du CERVIA pour 2004 devra être adressé **accompagné du bulletin inséré dans ce numéro** à Jacques CARTIGNY 270, rue de Vaugirard PARIS 75015 France.
- La réalisation des cahiers, leur impression et envoi sera assuré par J.C. BOURDEAUD'HUI et J.CARTIGNY.
- Les articles plans et documents à publier pourront être adressés de préférence à :
  - J.C. BOURDEAUD'HUI ou J.CARTIGNY pour tout ce qui concerne les catégories maquettes ,ainsi que les études techniques.
  - E.ROCH pour les contributions intéressant les catégories modèles indoor de durée.

Il est instamment demandé que les articles et documents soient adressés sous forme numérique pour faciliter le travail de conception des cahiers.

Enfin il n'est pas inutile de rappeler que chacun doit prendre conscience que l'intérêt des cahiers du CERVIA dépend étroitement de la richesse et de la diversité des contributions des lecteurs. Certains l'ont bien compris qui ont participé à enrichir le contenu de ce modeste support d'information sur le vol d'intérieur au cours de ses huit années d'existence. Mais *le gage d'une poursuite de la publication des cahiers réside dans une participation plus large de ses lecteurs à sa conception. Il faut souhaiter que cet appel soit entendu, sinon l'avenir sera marqué d'incertitude.*

E.ROCH

• Jean Claude. BOURDEAUD'HUI 80, Av Fernand Lefebvre POISSY 78300 France

Tél : 01 39 79 06 88 (00 33 1 39 79 06 88)

JEAN-CLAUDE.BOURDEAUD'HUI@space.eads.net

• Jacques CARTIGNY 270, rue de Vaugirard PARIS 75015  
Courriel : [jicar@wanadoo.fr](mailto:jicar@wanadoo.fr)

• Edmond. ROCH 40 rue Vergniaud PARIS 75013  
Tél : 01 45 89 15 16 (00 33 1 45 89 15 16)

Courriel : [edroc@ifrance.com](mailto:edroc@ifrance.com)

Call for pursuing publishing of "Les cahiers" beyond this number 32 is not remained without answer. Jean-Claude Bourdeaud'hui and Jacques Cartigny have proposed to invest them in the fulfilment of this task for next year. I thank them very sincerely.

• **Payment for subscription to "Les cahiers du CERVIA"** , for the only year 2004 must be addressed, accompanied with the bulletin for subscription (inserted in this issue), to **Jacques CARTIGNY** 270, rue de Vaugirard 75015 France.

• **Realization, impression and sending** will be assumed by **J.C. BOURDEAUD' HUI and J. CARTIGNY.**

• **Articles, drawings and documents for publishing** will be sent preferentially to:

- **J. CARTIGNY** for all that concerns **scale categories and technical studies,**

- **E. ROCH** for contributions **related with indoor duration category.**

*Interest of "les cahiers du CERVIA" is highly dependent on the collaboration of the readers, via the drawings, articles and documents you will send for publishing. In advance, thanks for your contribution to the next issues.*

E.ROCH